

# 神谷小学校

## 伝統文化にふれるクラブ活動

本校では全児童が月1回、5つに分かれてクラブ活動を楽しんでいます。今年は和の文化で全体を統一しています。

地域団体・各施設慰問などに呼んでいただくことの多い落語は、発足8年目と最も歴史のあるクラブです。9名の部員は、各自が噺屋（はなしや）〇〇という落語名を持っています。演劇家兼脚本家の方が指導の支援にあたってくださいしています。

日本舞踊クラブには5名が所属しています。ゆかた姿の部員は張り詰めた空気の中、専門の先生に手ほどきを受けており、現在発表の際の着付けボランティアを募集しているところです。

和太鼓クラブでは、腕に覚えのある地域の方にご指導いただいていた。その教えを教員が引き継いで、6名の部員に伝授しています。

音楽クラブは、今春から神谷中学校の琴をお借りして、和楽器中心の活動を始めています。外部講師に5名の部員が基本から学んでいます。目標は、生伴奏による日本舞踊クラブとのコラボレーションです。

最後は、9名のスポーツ・武道クラブです。このクラブも今年から和の文化を取り入れ、木刀を握って日本剣道形を始めています。教職員の有段者が指導にあたっています。

児童は時間外にも鍛錬を重ね、稽古の成果をたくさんの方の前で披露する日を夢見ています。活動を通して、日常に生きる集中力や持続力、あるいは礼儀なども身につけてきています。

今後は、指導面とともに運営面にも外部の皆様のお力をお借りして、地域のみんなで作るクラブにしたいと思っています。



### いの町 ALT のページ



22歳で、ノースカロライナ大学で日本語を勉強して、

はじめまして、皆さん！私は新しいALT(外国語指導助手)としてアメリカのインディアナ州から高知に来た「マシュー・マイヤーズ」です。皆さん、「マツ」と呼んでください。これから伊野中学校と枝川小学校で英語を教えることを楽しみにしています！私は

### 新しいALTをご紹介します！！

卒業したばかりです。皆さんの中でノースカロライナの有名な卒業生を知っている人がいるかもしれません。誰だか分かりますか。はい！その通りです！マイケル・ジョーダンという世界一のバスケットボール選手は同じ大学から卒業しました！その結果、私の大学にバスケットボールの文化というものがあります。そして、私の趣味はすべてのスポーツと運動、それから写真撮影や日本の歴史を勉強したりすることです。皆さんに会ったり、英語と日本語でおしゃべりをしたり、文化交流したりするのを楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひします。

### あなたの看板は大丈夫ですか？

～9月10日(木)、違反広告物を一斉撤去します～

高知県では、良好な景観や風致維持、公衆に対する危害の防止のため、屋外広告物条例を定めています。9月10日(木)の「屋外広告の日」には、県内一斉に条例違反の広告物撤去と、ルールを知っていただくための啓発活動を行います。ご理解とご協力をお願いします。

またこの機会に、皆さんの会社や商店で設置している看板(屋外広告物)がルールどおり設置されて

いるか、飛散や倒壊の恐れがないか点検してみましょう！

詳しくは下記までご連絡ください。

#### ▶ 問い合わせ

高知県中央西土木事務所 維持管理課

☎ 893-2114

高知県都市計画課ホームページ

(屋外広告物について)

<http://www.pref.kochi.lg.jp/soshiki/171701/>

okugai.html